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郵寄及傳真﹙245ll598）

謝謝貢會於20l6年l月ll日來信’反映屯門區議員在l月5日的區議會會議上

表達對「實施巴士路線計劃」事宜的意見。經本署跟進後,現謹覆如下:

本署曾就九巴第59A﹙屯門碼頭-葵涌道（葵芳祁）﹚、25gB（屯門碼頭往尖沙

咀）﹑259C（新屯門中心往尖沙咀）和259E號線（龍門居往荃〉彎站）服務調整方案、

以及新增九巴第25gX號線（龍門居／屯門公路轉乘站往觀塘碼頭）的方案分別於

「20l4﹣20l5及20l5-20l6年度巴士路線計劃」中諮詢相關區議會的意見,並因

應委員相關意見而修訂方案。此外’本署亦就取消九巴第5gS號線（屯門碼頭往

旺角）的方案於「20l5﹣20l6年度巴士路線計劃」中諮詢相關區議會的意見。在

考慮各種意見及平衡乘客需求和善用巴士資源等因素後,決定批准巴士公司於

20l5年l2月份實施有關方案。

巴士重組方案複雜及具爭議性﹚很難得到百分百的共識,尤其是有關削減

巴士路線或班次的方案’更是很難得到所有現有乘客或區議員的支持。事責

上,本署-直從乘客的整體需要和利益,以及運輸系統效益的角度出發’因應

環境轉變檢討巴士資源分配。如因部份乘客或區議員反對而未能削減載客率低

的路線或班次,會令巴士公司難以為需求大的路線增加服務’最終未必符合乘

客的整體利益。故此,在進行諮詢後,本署有需要決定應否修訂和如何責施有

關方案,以平衡整體乘客利益、善用資源和改善空氣質素。本署希望議員可理

解有關安排。
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事實上,本署在實施「巴士路線計劃」前後均有密切留意乘客的需求’在

實施前,本署及巴士公司是基於善用資源的原則考慮,把巴士資源由較低需求

的路線調派到需求較大的路線’以配合乘客的需要。在寅施後,本署及巴士公

司亦－直監察相闢路線的乘客需求及服務水平。本署曾於l月ll日早上繁忙時間

進行實地調查,調查結果顯示,九巴第25gB號、25gC號及25gE號線的最高載客

率約為五成至六成多’所有乘客均能l∣I頁利登車,顯示現時的服務水平可滿足乘

客需求。另－方面,雖然新開辦的九巴第25gX號線投人服務不足-個月,我們

發現該線亦頗受乘客歡迎’離站時的平均載客率約為五成,本署相信日後當乘

客習慣新的路線安排後,該線可為更多乘客服務d

本署和巴士公司會不時檢討相關安排,並按乘客需求,在必要時適當地調

節路線的營運安排,為乘客提供更適切的巴士服務。

最後,戚謝貴會對屯門區交通運輸事務的關注

運輸署署長
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